
 

 

Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização de Profissionais da Educação 

  Ata nº: 03/2025 
Data: 

28/04/2025 

Horário: 

14h00 

 
   Local: Sala de reuniões do Paço Municipal 

Pauta: Prestação de contas referente ao 1º trimestre de 2025. 

Ao vigésimo oitavo dia do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, reuniram-se na 

sala de reuniões do Paço Municipal de São Bento do Sapucaí os membros do Conselho do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização de Profissionais da Educação, 

conforme segue lista de presença em anexo, para que fosse apresentada pela equipe da Secretaria 

Municipal de Educação, juntamente com a Contabilidade desta prefeitura, a prestação de contas 

referente às aplicações do FUNDEB no período que compreende o primeiro trimestre do ano de dois 

mil e vinte e cinco. 

 A servidora pública Kathylene, na função de Contadora nesta Prefeitura, discorre sobre as 

aplicações do período de janeiro, fevereiro e março do ano de dois mil e vinte e cinco, além de 

apresentar em documentos impressos os dados da prestação de contas detalhadamente registrados. 

Em síntese, é informado que o município recebeu R$ 1.769.601,27 em repasses, com rendimento 

em aplicações de R$ 13.309,85, e complementação da União VAAR de R$ 91.026,71, resultando 

em R$ 1.873.937,83; enquanto que houve despesas de R$ 1.125.929,20 no FUNDEB 70 e R$ 

19.119,86 no FUNDEB 30. Conclui-se então que, quanto ao FUNDEB 70, foi aplicado 63,15%; 

enquanto que foi aplicado 1,07% no FUNDEB 30. As despesas informadas estão liquidadas, os 

documentos apresentados e analisados são os mesmos que foram enviados ao Tribunal de Contas 

do Estado de São Paulo através da Divisão AUDESP. Após explicações e esclarecimentos, foram 

disponibilizados todos os documentos para análise e parecer, onde os membros do CACS 

FUNDEB expressaram parecer favorável. 

  Não havendo mais dúvidas, a prestação de contas do FUNDEB sendo aprovada por unanimidade e 

assinada por todos os presentes, encerra-se a reunião. Eu, Júlia Cardoso de Almeida Silva, presidente 

deste conselho, encerro e lavro esta ata e a apresento para os demais membros do Conselho. 

 

                        

 

 

Presidente do Conselho                       


